
栄土木事務所のホームページから、公園愛護会の活動の様子や公園を巡るウォーキングコースなどがご覧になれます。 栄土木事務所 検索
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公園愛護会キャラクター
あいごぽん公園愛護会提出書類について

～ペーパーレスに挑戦しましょう！～

日頃から公園愛護会活動にご協力いただき

まして、ありがとうございます。

また、お忙しい中、毎年1月末日締切の物

品支援申込書等と4月末日締切の活動報告書、

収支報告書や現況届等の提出にご尽力いただ

きましてありがとうございます。

栄土木事務所のホームページで下水道・公

園係の「公園について」の欄に左記のように

「栄区公園愛護会用提出書類」をエクセル・

ワード形式で掲載しております。これをパソ

コン等でダウンロードし、入力後、栄土木事

務所あてにメールで送信していただきますと、

ペーパーレスになります。

横浜市は、提出書類のデジタル化を進めており、電子申請にてご提出いただく日も近

いものと考えています。

まずその前に、ペーパーレスでの提出をお考えいただきますよう、お願いいたします。

口座振替払依頼書の委任欄に記入と押印がある場合は、メールでの送信ができませんの

で、ご郵送いただきますようお願いいたします。

栄土木事務所のメールアドレス：sa-doboku@city.yokohama.lg.jp

公園愛護会専用のメールアドレス：sa-aigokai@ｃity.yokohama.lg.jp



公園愛護会と栄土木事務所の活動の紹介

栄土木事務所のホームページで公園や愛護会活動を紹介しています。
公園で季節ごとに咲く花や、公園から見える富士山などの写真も

掲載していきますので、写真をお持ちの方はご連絡ください。
またご連絡いただければ撮影に向かいますので、「今○○が

きれいに咲いている」などの情報提供をお願いします。

〒247-0007 栄区小菅ヶ谷1-6-1
栄土木事務所 下水道・公園係
公園愛護会等コーディネーター 五十嵐
TEL ８９５－１４１１ FAX ８９５－１４２１
ﾒｰﾙ sa-aigokai@city.yokohama.jp

【栄土木事務所からのお知らせ】
栄土木事務所のホームページ「栄区の公園へ行こう！」というページに、各公園愛護会の活動の紹介も掲載し

ています。活動内容や活動日が変わっているのに以前のまま！ということがあるかもしれません。一度ご覧いただ
き活動の現状と内容が一致しているかなどご確認をお願いいたします。訂正がありましたら、栄土木事務所へ
ご連絡ください。活動中の写真などもメールでご提供いただければ、掲載させていただきます。

令和６年度公園愛護会説明会

インクルーシブ遊具見学 小菅ケ谷北公園

2024.5.14

小山台一丁目公園愛護会樹名板づくり

2024.6.7

2024.6.6 本郷ふじやま公園運営委員会公園愛護会
カルマー安全講習

2024.5.25

笠間町中央公園愛護会では、

都市公園制度制定150周年記念

事業の「はま・ゆめパーク」で、

花壇を作りました。

募集で集まった近隣の親子と

公園愛護会の皆さんとで、土壌

改良剤を混ぜる土壌作りから始

めて、宿根草などを入れた自然

な野原のような花壇を作りまし

た。

飯島町第二公園カルマー安全講習

2024.7.13

栄区小菅ケ谷四丁目３１にあ

る小菅ケ谷北公園（横浜市南部

公園緑地事務所所管）では、障

害のある子も健常者も一緒に遊

べるインクルーシブ遊具が設置

されました。

栄土木事務所では、今後の公

園管理の参考に視察を実施しま

した。

2024.6.11

飯島町第二公園愛護会は、横浜市環

境活動事業課支援班の指導によるカル

マーの安全講習を受講しました。

今年度から導入されたバッテリー式

のカルマーの説明や注意事項を聞いた

後、実際に公園内を刈りました。バッ

テリー式は、ガソリン式よりも女性に

も扱いやすいということで女性会員の

方も熱心に作業してくださいました。

後半はカルマーを分解して清掃し、

手入れの方法を教わりました。

本郷ふじやま公園運委員会公園愛

護会は、横浜市環境活動事業課支援

班の指導によるカルマーの安全講習

を昨年に引き続き受講しました。

説明や注意事項を聞いた後、実際

に公園内を刈りました。今年度から

導入されたバッテリー式のカルマー

の注意点も教わりました。

後半はカルマーを分解して清掃し、

手入れの方法を教わりました。

小山台一丁目公園では、コロナ禍

で中止していた子どもたち向けの春

のイベントが5年ぶりに開催されま

した。

公園愛護会、町内会、シニアクラ

ブ、子ども会、つながる会、プレイ

パークの皆さんの協力で樹名板づく

りや樹木をロープで歩き渡る遊びな

どに参加した子どもたちは大喜びで

した。

また来年開催できると良いですね。

令和６年度の栄区公園愛護会の

新会長、新担当者を対象とした説

明会を６月6日に実施しました。

午前と午後の2回に分けて開催し、

合計23名の皆様に参加していた

だきました。

参加者の皆様は職員による公園

愛護会マニュアルと提出書類の説

明を、メモを取りながら熱心に聞

いてくださいました。質問も活発

に出されました。

笠間中央公園愛護会花壇づくり
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